



## Sortie du 26 septembre 2012 en forêt d'Orléans

Nous étions une trentaine pour cette sortie à la journée en forêt d'Orléans dont quelques membres de la Somyga, association de notre ami Albert. Les bois sont mouillés par la pluie de la veille, mais les champignons se font toujours rares. L'union faisant la force, les recherches vers le Chêne à deux Jambes le matin et vers l'Étang Neuf l'après midi nous ont permis de recenser une soixantaine d'espèces et d'en récupérer quelques unes en vue de notre exposition prévue dans 3 jours. Il n'a pas plu mais par précaution, nous avons piqueniqué sous abri.



La liste des espèces trouvées est consultable par le lien ci-après :  
<http://champignons77.org/orleans-2012.pdf>

*Denis Lecarpentier*